
De: Rafael Morgado
A: Gestion de Trafico
Asunto: Anteproyecto de lineamientos para la gestión de tráfico y administración.
Fecha: domingo, 22 de diciembre de 2019 03:17:01 p. m.

Buen día. 

Por este medio me permito expresar mi profunda preocupación con respecto al anteproyecto
que prevé cambiar cómo se gestionan los datos y el internet en nuestro país. 
Esto no es positivo para nosotros los ciudadanos ya que nos afecta en lo económico;
permitiendo a los proveedores de internet poder aprovechar estos lineamientos y restringir
acceso a ciertos sitios a cambio de contratar un “paquete”, el cual libere ese “acceso”, siendo
esto un precio extra para pagar. 
Espero que este anteproyecto no avance a algo más serio y que se nos proteja a nosotros
ciudadanos. 
Mil gracias por tomarse la molestia de leer mi correo. 

C. Rafael Morgado

祝福


